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КЕРР ГРУББ 

Во время первоначального штурма деревни Таргу-Фрумос красноармеец Грубб 

продемонстрировал беспримерное мужество и агрессивную тактику, что привело к 

уничтожению многочисленных вражеских позиций. Его бесстрашие и решительные 

действия не только обеспечили достижение жизненно важных целей, но и подготовили 

почву для успеха последующих операций. 

В течение всего дня красноармеец Грубб яростно защищал захваченные позиции, 

вдохновляя свое отделение и взвод своей непоколебимой решимостью и твердым 

руководством. Его исключительное мужество под огнем и непоколебимая преданность 

долгу сыграли важную роль в сохранении нашего плацдарма на вражеской территории и 

отражении вражеских контратак. 

Агрессивная тактика, несгибаемый дух и беззаветная преданность делу свободы 

красноармейца Грубба воплощают в себе самые высокие идеалы Красной Армии. За 

выдающийся вклад в дело защиты Родины, образцовое выполнение боевых заданий, а 

также в знак признания исключительной доблести и непоколебимой преданности долгу 

Керр Грубб награждается орденом Славы III степени. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF GLORY III CLASS 

№39418 

 

TO KERR GRUBB 

 

During the initial assault on the village of Targu Frumos, Krasnoarmeyets Grubb demonstrated 

unparalleled courage and aggressive tactics that led to the destruction of multiple enemy 

positions. His fearless determination and resolute action not only secured vital objectives but also 

paved the way for the success of subsequent operations. 

 

Throughout the day, Krasnoarmeyets Grubb fiercely defended the captured positions, inspiring 

his squad and platoon with his unwavering resolve and steadfast leadership. His exceptional 

courage under fire and unwavering commitment to duty were instrumental in maintaining our 

foothold in enemy territory and repelling enemy counterattacks. 

 

Krasnoarmeyets Grubb's aggressive tactics, indomitable spirit, and selfless devotion to the cause 

of freedom embody the highest ideals of the Red Army. For his outstanding contributions to the 

defense of the Motherland, his exemplary performance in combat, and in recognition of 

exceptional valor and unwavering dedication to duty, Kerr Grubb is bestowed with the Order of 

Glory III Class. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


